



Expresa Santiago Creel su máximo honor de ser presidente de la Cámara de Diputados

El diputado Santiago Creel Miranda expresó su respeto y aprecio a todos los grupos parlamentarios como presidente de la Cámara de Diputados, tras lo sucedido durante la Sesión de Congreso General en la apertura del Periodo Ordinario de Sesiones el 1 de febrero. Al fijar su posicionamiento antes de la apertura de la sesión ordinaria de este jueves, manifestó su reconocimiento a cada una de las intervenciones de las y los legisladores y ofreció tomarlas en cuenta, inclusive aquellas que resuelva la Junta de Coordinación Política, (Jucopo).

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,108053/titulo,Expresa%20Santiago%20Creel%20su%20m%C3%A1ximo%20honor%20de%20ser%20presidente%20de%20la%20C%C3%A1mara%20de%20Diputados/>